

Kapitel 1. Land der Möglichkeiten: Unseren Wohlstand auf eine neue Grundlage stellen



LDK in Ludwigsburg 12.-14.12.2025

Antragsteller*in: LAG Energie

Beschlussdatum: 19.11.2025

Änderungsantrag zu PRO-1

Von Zeile 615 bis 616 einfügen:

wollen wir dies deutlich ausbauen, um somit Energieverbrauch und Kosten für die Verbraucher*innen zu senken. Wir schaffen eine unabhängige Regulierungsinstanz, die transparente und gerechte Fernwärmepreise sicherstellt.

Begründung

Wärmenetze sind ein zentraler Baustein der Wärmewende. Damit sie für alle bezahlbar bleiben, braucht es faire Rahmenbedingungen: Niemand soll durch hohe Erstinvestitionen von der klimafreundlichen Wärmeversorgung ausgeschlossen werden. Zudem wollen wir Verbraucher*innen vor überhöhten Kosten schützen. Anders als bei Strom und Gas sind Fernwärmekunden oft an einen einzigen Anbieter gebunden – umso wichtiger ist eine wirksame Preiskontrolle. Eine unabhängige Regulierungsinstanz soll faire Tarife durchsetzen und für transparente Preisgestaltung sorgen. Nur mit fairen Preisen und sozialer Absicherung wird die Wärmewende zum Erfolgsprojekt für alle.